
Pièces 6 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 577V11680M

Prix 1 365 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Sur un terrain clos et aménagé, cette villa provençale d'environ 150 m², vous offre

un  intérieur  moderne,et  des  matériaux  qualitatifs  et  connectés.  Un  séjour  très

lumineux  avec  sa  cheminée,  espace  repas  ouvert  sur  la  cuisine  aménagée,  une

grande  arrière-cuisine  équipée  avec  accès  au  garage  aménagé  de  rangement,  4

chambres dont une parentale, 1 salle de bains, 2 salles de douches. En extérieur,

très  grande  terrasse  couverte,  jolie  ramade  surmontée  d'une  glycine,  piscine

sécurisée,  boulodrome,  accès  pavée  et  portail  électrique.  Volets  roulants  et

solaires.

On enclosed and landscaped grounds, this Provençal villa of approximately 150 m²

offers  you  a  modern  interior  and  high-quality,  connected  materials.  A  very  bright

living room with its fireplace, dining area open to the fitted kitchen, a large equipped

scullery  with  access  to  the  fitted  storage  garage,  4  bedrooms including  a  master

bedroom, 1 bathroom, 2 shower rooms. Outside, very large covered terrace, pretty

rame topped with wisteria, secure swimming pool, bowling alley, paved access and

electric gate. Rolling and solar shutters.

AGENCE MAYA

6 RUE DE VERDUN - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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